

FEILLENS

Huitième saison pour la Simca Rallye 3

La saison des rallyes se prépare : le moment, pour la Simca Rallye 3, de se présenter, toute rutilante à ses sponsors avant de repartir pour de nouveaux défis.

Fort de leur encourageante troisième place au rallye du Mont-Blanc l'an dernier, ses pilote et copilote, Dominique Laurent et Pedro Lourenço espèrent faire encore mieux dans les rallyes qui s'annoncent : Lyon Charbonnières les 16 et 17 avril, suivi du rallye des Vins, fin mai, et celui du Mont-Blanc.

Une voiture qui évolue

Huitième saison pour l'équipage, toujours avec la même la voiture, que Dominique a fait évoluer au fil des courses pour la rendre plus performante et aussi, pour répondre aux nouvelles normes de sécurité. Cette année par exemple, il l'a équipée



Présentation de la Simca Rallye 3 par son équipage, Pedro Lourenço et Dominique Laurent. Photo J. R. (CLP)

de hans, un système de protection obligatoire depuis 2011.

Samedi soir, au garage Vaissaud de Feillens, les 23 sponsors, essentielle-

ment clunyois et mâconnaï, étaient invités autour d'une bonne table, histoire de les remercier de leur soutien et de leur fidélité.

JOSETTE ROBIN (CLP)